

## **REPSOL SITÚA A SU REFINERÍA DE PERÚ A LA CABEZA DE LAS MÁS AVANZADAS MEDIOAMBIENTALMENTE DE SUDAMÉRICA**

- **El Presidente de Perú, Pedro Pablo Kuczynski, inaugura las nuevas unidades de producción en la refinería de La Pampilla junto con Antonio Brufau y Josu Jon Imaz, Presidente y Consejero Delegado de Repsol, respectivamente.**
- **La puesta en producción de esta unidad es un hito para Perú y sitúa a La Pampilla a la cabeza de las instalaciones más avanzadas en Sudamérica desde un punto de vista medioambiental.**

El Presidente de Perú, Pedro Pablo Kuczynski, inauguró ayer la unidad de producción de diésel bajo en azufre de la refinería de La Pampilla. El Presidente de Repsol, Antonio Brufau, y el Consejero Delegado de la compañía, Josu Jon Imaz, acompañaron al mandatario en este acto.

La nueva unidad permite la producción de combustibles de menos de 50 partes por millón de azufre. La puesta en producción de esta unidad es un importante hito para el país, al producirse diésel en Perú para motores Euro IV, y fomentará la modernización del parque móvil peruano.



Antonio Brufau y Pedro Pablo Kuczynski inauguran la nueva unidad de la refinería de La Pampilla.